



Pièces	6 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	24-144
Prix	2 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

En plein centre de Nice, dans l'un des plus beaux palais du 19ème siècle doté d'un très beau parc arboré, je vous présente cet appartement en dernier étage de 250m2, lumineux, avec une triple exposition, climatisé, il se compose d'un triple salon-séjour, d'une très grande suite parentale avec salle de bain, d'une chambre avec salle de bain, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une lingerie et d'une cave. Dossier complet sur demande. Appelez moi pour en savoir plus, Christophe 06 10 14 63 79 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques ...

In the very center of Nice, in one of the most beautiful palaces of the 19th century with a beautiful wooded park, I present to you this apartment of 250m2, bright, with triple exposure, air-conditioned, it consists of a triple living room, a very large master suite with bathroom, a bedroom with bathroom, a dining room, a kitchen, a laundry room and a cellar. Complete file on request. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques du gouvernement.

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

